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No dia 23 de maio de 2020, às 09:00, o presidente do Sindframa Andrés Pascal e o 
tesoureiro Jafé Praia participaram da reunião via videoconferência do Conselho 
Deliberativo de Entidades (CDE), organizada pela Condsef/Fenadsef. A reunião teve em 
torno de 40 participantes, representantes de diversos estados do Brasil. Durante a reunião, 
foram tratados 2 temas: Novo calendário de mobilizações de Entidades 2020, devido à 
pandemia de Covid-19, e processos judiciais em resposta às mudanças no Consignatário 
do ME. 
 
Foram apresentadas as estratégias da diretoria e as medidas que seriam tomadas durante 
a mobilização, para respeitar os cuidados que devem ser tomados para evitar o contágio 
de Covid-19. Dentre as medidas estão o uso obrigatório de máscaras, luvas e álcool em 
gel e o distanciamento social para evitar aglomeração. Na reunião foi definida uma 
mobilização em todo o Brasil, envolvendo o máximo de estados e cidades possíveis, com 
colaboração dos representantes presentes. Também ficou decidido fazer a primeira 
mobilização na quarta-feira, dia 27 de maio de 2020, a partir das 9:00 horas de Brasília. A 
mobilização será organizada com a colaboração do SINDSEP representante de cada 
estado. 
 
Dando continuidade, foram apresentadas as dificuldades causadas pelas novas mudanças 
no consignatário. Essas mudanças já estão valendo e dificultam ainda mais a filiação de 
novos servidores nas entidades sindicais, além de facilitar a desfiliação dos antigos 
servidores. Essa mudança que já está em vigor, e atinge em cheio diversos sindicatos do 
Brasil. Durante a reunião, foram os apresentados estudos que estão sendo feitos e os 
processos jurídicos que poderão ser aderidos pelas entidades filiadas à Condsef, em 
respostas a essas mudanças. Esse assunto ainda será tratado diversas vezes em reuniões 
futuras.  
 
Esta ata segue livre de assinaturas. 
 
 


